

Baden-Baden (bek). Die Vereinbarung zwischen der Stadt und dem Land über die Verlängerung der sogenannten BKV-Verträge ist nach einem weiterführenden Gespräch der beiden Landtagsabgeordneten Beate Böhlen (Grüne) und Tobias Wald (CDU) unter Dach und Fach.

Wie ausführlich berichtet, waren in dem von OB Margret Mergen und Fi-

BKV-Verträge gerettet

Präzisierung nach Gespräch mit Finanzministerin

nanzministerin Edith Sitzmann ausgehandelten Papier nicht eindeutige Formulierungen enthalten. Insbesondere waren die „Region“ und die Tourismus

Marketing GmbH Baden-Württemberg als Mitentscheider ins Boot gebracht worden. Jetzt heißt es, dass diese nur ins Benehmen gesetzt werden sollen.

Sollte das Land der Tourismuskonzeption widersprechen, verpflichten sich Stadt und Land, schnellstmöglich nach einer einvernehmlichen Lösung zu suchen.

Der Gemeinderat billigte am Montag die Vereinbarung bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung. Auf Landesebene muss sie noch vom Landtag verabschiedet werden. ■ Kommentar